



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

„Eitze radelt los“

Mach mit in der Eitzer Gruppe

Und melde dich an!

Hallo an alle,

in diesem Jahr wird in Verden vom 1. bis zum 21. Mai 2024 zum fünften Mal die Aktion STADTRADELN durchgeführt. Auch diesmal haben wir für Eitze eine eigene Gruppe mit dem Namen **Eitze radelt los** angemeldet.

Worum geht es?

Die Idee hinter dieser bundesweiten Aktion ist es, durch Nutzung des Fahrrads mehr für Radförderung, Klimaschutz und Lebensqualität zu tun. Dabei zählt jeder Kilometer, der mit dem Fahrrad zurückgelegt wird – egal, ob auf beruflichen Wegen oder privaten Radtouren – ob mit eigener Muskelkraft oder mit dem eBike – ob mit Rennrad oder Kinderfahrrad.

Wer kann mitmachen?

Beim STADTRADELN in Verden kann jeder mitmachen, der in Verden wohnt, hier zur Schule oder in den Kindergarten geht, arbeitet oder Mitglied in einem der Verdener Vereine ist.

Unsere Gruppe „Eitze radelt los“

Eine Grundidee der Aktion STADTRADELN ist, dass es kein Wettkampf einzelner ist, sondern ein gemeinschaftliches Projekt, bei dem alle so viel beitragen, wie sie können und möchten. Alle radeln im Team.

Und daher hat in Eitze der Ortsrat gemeinsam mit den Eitzer Vereinen (Schützenverein, Heimatverein, Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr, Heimatbühne), der Feuerwehr und eitze.de eine gemeinsame Gruppe gegründet:

Eitze radelt los.

Wer kann bei Eitze radelt los mitmachen?

Jeder, der die oben genannten Grundvoraussetzungen erfüllt und in Eitze wohnt oder sich Eitze verbunden fühlt, kann in dieser Gruppe mitradeln.

Wie kann man mitmachen?

Mitmachen ist ganz einfach: Unter www.stadtradeln.de/verden kannst du dich anmelden und dabei der Gruppe **Eitze radelt los** anschließen.

Danach musst du nur noch in deinem persönlichen Bereich (Mein STADTRADELN) die gefahrenen Kilometer eintragen. Oder du lädst dir die STADTRADELN-App auf dein Handy herunter. Sie übernimmt für dich das Tracking und zählt deine gefahrenen Kilometer.

Die Anmeldung ist auch noch nach Beginn des Aktionszeitraumes möglich.

Kann man auch ohne Internet teilnehmen?

Ja. Du musst nur die gefahrenen Radkilometer in das Radelprotokoll eintragen (abgedruckt im Verdener STADTRADELN-Flyer oder bei Anja König erhältlich) und diesen möglichst wöchentlich bei der Tourist-Information Verden oder wieder bei Anja König abgeben.

Der Erfassungsbogen ist auch auf eitze.de zum download bereitgestellt.

Wer gewinnt?

- Als erstes die Umwelt – denn jeder Kilometer, den man mit dem Fahrrad statt dem Auto zurücklegt, schont das Klima.
- Dann natürlich du selbst – denn Radfahren fördert deine Gesundheit, hält dich fit und macht Spaß.
- Und außerdem werden unter allen Radelnden Preise verlost. Dazu gibt es Auszeichnungen für die besten Teams und Radelnden.
-

Wo finde ich mehr Informationen?

Zum Stadtradeln findest du mehr Informationen unter www.stadtradeln.de/verden und zu unserer Gruppe auf eitze.de.

Falls du noch Fragen hast, schreib sie an eitze-radelt-los@eitze.de oder sprich unseren Team-Captain Patrick Panning (eitze.de) oder Anja König (Ortsrat) an.

Hinweis

Die Teilnahme am Rahmenprogramm erfolgt auf eigene Gefahr. Bei Touren muss sich an die StVO gehalten werden. Die aktuell gültige niedersächsische Corona-Verordnung ist einzuhalten.